



学校だより

小和田小学校

令和5年9月号

学校教育目標

「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針

一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

猛暑の果てに

校長 大野 洋

今年の夏は猛暑が続き、8月下旬になっても日中の暑さに陰りが見られません。環境省熱中症予防サイトでも未だに連日暑さ指数の「危険」を示しています。それでも、朝夕は少しずつ爽やかな風が吹いて暑さが和らぎ、夏の終わりを感じさせるようになってきました。秋に一步ずつ近づいているようです。



9月10日には、宿泊行事や校外学習が多く予定され、コロナウイルス感染症への心配も尽きませんが、熱中症同様感染症対策をしっかりと行って前期後半の教育活動を進めて参りたいと思います。

不審者から子どもを守る

夏休みに入ってすぐに、教職員のみ不審者対応の研修を行いました。5月に行った全校での不審者対応訓練の反省を元に元警察官のスクールサポーターと青少年課の警察官をお招きして学習しました。

事後のお話で分かったことは、まず学校は校内の安全を守る意識が高いと思わせ、不審者が入りにくくする環境作りが大切ということでした。用のない人が無断に入らないような掲示や用がある場合には必ず受付を行うことを明確に示していくことが必要ということでした。そして校内にいる人が、学校で示している動きと異なる場合には積極的に声をかけていくべきだということでした。

不審者と判明してからの子どもたちそして職員自身の身を守りながら対応する方法、状況に応じて役割分担を行って複数で対応する方法など、実際の動きを行いながら学びました。また、積極的な警察への通報など連携の話もいただき頼もしかったです。

そこで、不審者から子どもたちを守るためにあらためて保護者の皆様にもお願いです。

○課業時間中は、原則正門・東門ともに門扉を閉じて施錠しております。出入り後は、同じ状態に戻していただきますようお願いいたします。

○来校される際には、保護者証を首から下げてください。忘れた時には、職員玄関にて受付を済ませ、貸出用の保護者証を使用してください。

ダンスクラブ6年生の有志メンバーが、全日本大会出場はかないませんでしたが、全日本小中学生ダンスコンクール東日本大会にて見事金賞に輝きました。金賞は、3校しか選ばれない狭き門で名だたるダンスチームを押さえての入賞です。おめでとうございます。